

Dr. Claudio Rosso zurück von seiner Spezialisierung - Kurzmitteilung



*Dr. med. Claudio Rosso
Stv. Verbandsarzt SKF
Orthopädischer Chirurg Basel*



Liebe SKF-Mitglieder

Dr. med. Claudio Rosso ist nach einer 1-jährigen Spezialisierung in Schulter- und Ellenbogenchirurgie wieder in die Schweiz zurück gekehrt. Er hat diese bei den weltweit führenden Spezialisten in diesem Gebiet Dr. Lafosse in Frankreich (11 Monate) und Prof. JP Warner in Boston, USA, (1 Monat) absolviert.

Zudem hat Dr. Rosso seit dem Jahre 2012 zwei international renommierte Forschungspreise für seine Schulter- und Biomechanikforschung gewonnen (Deutscher Kongress für Orthopädie und Unfallchirurgie sowie Schweizerische Gesellschaft für Orthopädie und Traumatologie) und publiziert regelmässig mit unserem leitenden Verbandsarzt Dr. Zenhäusern Artikel über Verletzungen bei Kampfsportarten. Einer davon wurde als meist-zitiertes Paper von der Gesellschaft für Orthopädisch-Traumatologische Sportmedizin GOTS ausgezeichnet: LINK:

[GOTS-Award: Karate-Do – The Path of the Empty Hand
Verletzungen bei Karate-ähnlichen Kampfsportarten](#)

Er ist seit Januar 2014 zum stellvertretenden Teamleiter der Schulter- und Ellenbogenchirurgie am Universitätsspital Basel befördert worden. Ebenfalls kümmert er sich um sämtliche Sportverletzungen, vor allem auch im Bereich des Knies und des Fuss- und Sprunggelenkes.

An der SKL in Liestal wird er als Turnierarzt wieder für uns im Einsatz stehen.

„Ich freue mich, wieder für Euch Karatekas da zu sein und Euch in unserem wundervollen Sport zu unterstützen. Gerne könnt Ihr mich auch während der SKL konsultieren.“

Bei Sportverletzungen und vor allem Beschwerden im Schulter – und Ellenbogenbereich kann man Dr. Rosso unter Claudio.Rosso@usb.ch kontaktieren oder unter +41 61 265 36 26 direkt einen Sprechstundentermin vereinbaren. Standort ist Basel: www.arthro.ch